

## Padierna defiende la gestión de la deuda pública en la cuarta transformación

La diputada Dolores Padierna Luna, vicepresidenta de la Mesa Directiva y miembro de Morena, salió al paso de las críticas sobre la deuda pública en el gobierno de la Cuarta Transformación. Durante su intervención en la discusión de la Ley de Ingresos 2025, Padierna afirmó con firmeza que, a diferencia de lo que ocurriera en los gobiernos del PRI y PAN, el actual gobierno ha mantenido una deuda pública moderada y controlada, evitando el abuso de la deuda como herramienta para rescatar bancos o financiar privatizaciones.

En su discurso, Padierna recordó que en los gobiernos pasados, bajo Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto, la deuda pública se disparó, principalmente para pagar rescates financieros, como los de los bancos, la industria azucarera o las inmobiliarias. «Esa deuda no se usó para infraestructura o para mejorar la vida de los mexicanos, sino para tapar agujeros dejados por decisiones equivocadas», dijo la diputada, resaltando que esos rescates fueron una pesada carga para las finanzas del país.

La diputada también subrayó que el gobierno de López Obrador ha adoptado una política fiscal más responsable, basada en el endeudamiento para financiar proyectos de infraestructura que generarán ingresos propios, como el Tren Maya, el aeropuerto de Santa Lucía, las refinerías y las hidroeléctricas. «La deuda se ha utilizado para inversiones productivas, no para pagar rescates», afirmó Padierna, recordando que en los gobiernos anteriores, gran parte de la deuda se destinó a «rescates que no generaron ningún beneficio para la ciudadanía».



<https://mayacomunicacion.com.mx/padierna-defiende-la-gestion-de-la-deuda-publica-en-la-cuarta-transformacion/>